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5 Guardiola dijo 'me voy del City el próximo año, listo. Yo ya habría ido (a 
buscarlo). La función delos dirigentes es ira buscar al mejor”. 

HAROLD MAYNE-NICHOLLS, expresidente de la ANFP y exdirector de Santiago 2023. 

Indignación en Corporación Everton 
tras plantón de BB.NN. a sus socios 
viña pe mar. Ministerio había comprometido ceder un inmueble a la agrupación, pero echó pie atrás. 
Seremi Eduardo León sale al paso delas críticas: “Les ofrecimos una propiedad, pero la desecharon”. 

  

CORPORACIÓN EVERTON 
Gian Franco Giovines D. 
deportesomercurionalpo.l 

0 que parecía ser el cum- 
L plimiento de unsueño, + 

nalmente se transformó 
en una amarga decepción para 
la Corporación Social y Cultural 
Everton. 

Enoctubre, elseremideBie- 
nes Nacionales, Eduardo León,       

   

informó a través de un docu- . . 
mento oficial ala corporación Bienes Nacionales 
evertonianasobre las “avanza fe POCO serio, no se 
dasgestiones” para entregar en puede jugar de esa 
concesión -y de forma compar- forma con la ilusión 
tida- un inmueble ubicadoen de los hinchas”. 
calle 2Norte, para que la agru- 
pación de hinchas ruleteros pu- Wilson González 
diera cumplir un viejo anhelo: 
contar con una sede propia en 
el centro de Viña del Mar, luego 
de quela sociedad anónima re- 
matara su propiedad de calle 
Viana en el año 2012, que fun- 
cionaba comosede del club. 

El presidente de agrupaci sotrostrabajamoscon cincora-— Sobrelos fundamentos de — mosentregarles una”. 
ruletera, Wilson González, dio a mas deportivas, sin recibir un — estadecisión, la autoridad expli- El senador Tomás de Re- 

  

conocer un comunicado firma- 
doporelseremiEduardo León, 
con fecha 24 de octubre de 
2024,dondelaautoridad “infor- 

miserable peso. El atletanúme- — cóque “nosotros efectivamente — mentería (Ind./PS), empatizó 
ro uno deesta corporación fue — conversamos con las organiza-— con la corporación: “Lamenta- 
Presidente dela República, Sal ciones, vimos elrecintoylasor- — blementeseveestaseriedema- 
vador Allende. Entonces, esuna — ganizaciones que están ahínos — lentendidos, yyono quiero en-

    

    

ma que se ha avanzado en ges- corporación con historia. (...»— plantearon que estaban bien — trarenlasresponsabilidadesde 
tionesrespecto delusocompar- Creemos que nosotros noesta-— trabajando juntas, ya que eles- cada uno, pero espero que 
tido dela propiedad fiscal, ubi- “INOSOtFos mos para estas burlas del sere- — pacio es un departamento pe-— prontamente solucione eso y 
cadaencalle2NorteN"17,fren- Pemsamos que era miy del Gobierno de Gabriel queño, conapenas un baño.No- — que haya prontamente unase- 
teala PlazaMéxico”. Enelescr Incompatible tener — Boric”,apuntó. sotros pensamos que era in-— de paraEverton Corporación”. 
to,elseremi de BB.NN.indicóa — tres organizaciones “Estamos bajoneados, por- — compatible tener tres organiza- “Además -remarcó-, hay un 
Gonzálezque“tomaremoscon- en el mismo lugar”. — que este era uno de nuestros. cionesenelmismo lugar”. proyecto quetienehacemucho 
tactocon usted para generarre- sueños. Bienes Nacionalesfue — “Seexplorósusolicitud, que — tiempo larama de básquetbol, 
unión y poder concluir este pro- Eduardo León — pocoserio,nosepuedejugarde — era el compromiso que toma- — de buscar un lugar paratener 
ceso, dando respuesta favorable Seremi de Bienes Nacionales. esa forma con la ilusión delos — mos”, reforzó León, descartan-— ungimnasioquerecupereclan- 
asurequerimiento”. hinchas”, insiste González. doademás que la decisión fue- — tiguofortín Everton, queestáen 

Las negociaciones eran tan ratomada anivel central. lasede de Viana. Espero que po- 
avanzadas que, incluso, laCor- poderenSantiago, la propiedad — SEREMI DA EXPLICACIONES No obstante, el seremi de — damos avanzar esas dos cosas: 
poración Everton realizó una — sehabíacedido aotra organiza Consultado por El Mercurio de — Bienes Nacionales advierte que — wnaoficinaparala corporación, 
preinauguración del inmueble, — ción social y que a nosotrosco- — Valparaíso, elseremi de Bienes — entregaron alternativas a la — perotambién un espacio para 
conpresencia dehinchas. moCorporaciónEvertonsenos — Nacionales, Eduardo León, ex-— agrupación de hinchasoroycie- — que puedafuncionarlaramade 

desestimaba”, relata Wilson — plica que “Evertonestabasoli- — lo. “Ellos ya tienen otras tres — básquetbol, que ya no tiene 
GOBIERNO DIO PIE ATRÁS González. citando un departamento pe- — propiedades deportivasyleshi-— dónde estar jugando”. 
Sin embargo, quince días des- El timonel de Corporación — queño, que ya lo compartían — cimospropuestas, peronoenel Desde BB.NN. aseguran que 
pués, el sueño se derrumbó. — Everton,queagrupaaunos 400 — dosorganizaciones, Conadecus — plan de Viña. (...) Nosotros les nolecierranlas puertasalaCor- 
“Tras una llamada del seremide — hinchas activos y cinco discipli-— y Mujeres Líderes, que tienen — oftecimosunapropiedaden Mi- — poración: “Estamos disponibles.
Bienes Nacionalesal presidente — nas, se muestra sumamente — una concesión de uso gratuito — raflores, perola desecharon”. — aseguirexplorando y aacercar 
delaCorporación Everton. molesto por la decisión de Bie-— vigente, y que han cumplido Reconoce León que “nos — una alternativa, dentro de la 

“A las semanas después el — nes Nacionales. “¿Cómo es po-— contodoslos requisitos. Enton- — hubiese gustadoteneralgunaal-— medida delo posible. Siexiste
seremi nos comunica que, por siblequese desestimeaunacor- — ces,nofue posible accederasu — ternativa enel plan, pero al no — alguna alternativa, por supues-
gestiones de una persona, con — poracióncontanta historia?No- — solicitud”. disponer, alno haber, no pudi- — toquelavamosa evaluar”. 6
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